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! ! ! !昨天早盘两市高开，盘中医药
及酿酒板块走强。分析人士认为，市
场再度呈现“吃药喝酒”行情，是“价
值投资的回归”。那么，“吃药喝酒”
行情能走多远？医药及酿酒板块还
能否参与？
昨天，受欧美股市大涨影响，沪

深两市以超过 !"#$的涨幅双双高
开，不过随后股指震荡翻绿，虽然之
后一度回升翻红，但临近尾盘开始
跳水，沪指收盘勉强收红，报
%&'("!)点，涨 !"*+$；深成指收阴，

报 ,(&*"*#点，跌 !"*%$。从盘中
看，酿酒、医药等行业板块轮番走强
领涨。
为何市场又开始“吃药喝酒”？

分析人士认为，最新公布的 )月份
-./数据同比增 %"'$，环比持平，
连续 '个月处于超过 %$的相对高
位，这使得避险情绪弥漫，对于消费
板块构成强力宏观基本面支撑。因
而，近日市场资金将目光投向了医
药酿酒等防御类板块，使得昨天“吃
药喝酒”行情统治全天盘面，表现出

彩：燕京啤酒强势涨停，青岛啤酒、
口子窖等大涨；医药板块中，白云山
强势涨停；天目药业等大涨。

那么，未来“吃药喝酒”行情将
会如何？又能走多远？其实，回顾近
十年来两轮典型的通胀不难发现，
酿酒、医药行业存在明显的相对收
益，而这一轮价格上涨，实体经济需
求疲弱，上游行业产能过剩严重，相
对而言下游消费品的供需结构更加
合理，投资机会也将会更偏下游消
费类行业。因而，前海开源执行总经

理杨德龙表示，酿酒、医药等消费类
板块，仍应重点配置。杨德龙昨天撰
文称，上周赴美参加巴菲特年会，连
篇累牍写了好几篇关于价值投资的
文章，明确提出 0股又到了提倡价
值投资的时候，引起市场广泛认同。
特别是从去年 *%月份以来一直推
荐的白酒板块，很多白酒股股价创
出年内新高，跑赢大盘 +!!点以上。
其他绩优板块如家电、医药、食品饮
料等也表现不俗。
杨德龙认为，现在大盘调整属

于上升过程中的调整，很快会得到
修正。特别是上千亿元养老金即将
入市，深港通开通临近，+月份 0股
有望加入 12-/新兴市场指数等利
好将接踵而至。因此，'!!!点以下
是最好的加仓时机，建议投资者坚
定信心，继续重点配置白酒、医药、
家电、一带一路等绩优蓝筹股，远离
绩差股、题材股，耐心等待大盘反
弹。未来一个月，价值股有望带动大
盘突破 '!!!点压制。

本报记者 许超声
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“吃药喝酒”行情还能走多远？

! ! ! !没带卡，用手机照样可以取现。
中国工商银行近日推出手机银行扫
码取现新业务，使手机银行成为“贴
身钱包”。客户无需使用银行卡，只需
打开工行手机银行客户端中的“扫一
扫”功能，扫描自助取款机（031）屏
幕上显示的二维码，即可取款。
据介绍，工商银行手机银行扫码

取现业务是为未携带银行卡或现金，
但又急需用钱的客户提供一种全新、
安全、便捷的取款新服务。客户在
031 初始界面点击选择“扫码取
现”，同步用手机银行扫描二维码、输

入取款金额并使用工银 4支付验证
成功后，点击“取款”按键，即完成取
款流程。如果客户开通了手机银行一
键支付功能，扫码取现过程中无需再
次输入手机号、账户、验证码等信息，
只需在手机银行客户端输入事先设
定的静态支付密码即可完成支付。
工商银行相关负责人表示，去年

底该行发布了全新的手机银行服务
“工银融 4行”，可实现绝大部分非现
金的金融功能，还提供预约取现、网
点排号、摇一摇、资金自动归集以及
手机充值、缴纳水电费、交通罚款、特
色理财等服务。截至今年一季度末，
“工银融 4行”移动端客户数已超过
%亿户。 本报记者 谈璎

工行手机银行可扫码取现
! ! ! !本报讯（记者 叶薇）上海家
化前总经理王茁再次出现在公众
视野中。昨天，在复旦大学举办的
东亚品牌竞争力论坛上，复星集
团、植物医生和王茁创办的磐缔
资本宣布就跨境整合等领域达成
战略合作协议。王茁以战略投资
人身份进入植物医生董事会。

%!*+年 )月初，上海家化原
总经理王茁并没有按传言去就任
某跨国公司中国区 -56，而是与
梁信军!复星集团 !"#"和解勇
!$% &'()*植物医生护肤品牌

创始人" 一起出现在了以色列的
耶路撒冷，)月 *!日，复星集团正
式宣布将以色列国宝级护肤品

07898收入囊中。
复星对化妆品行业的布局并

非一时兴起，%!**年，复星曾参与
对上海家化那场轰轰烈烈的竞购，
但之后不知何故悄然退出。%!*)年
#月 *%日，王茁黯然离开了上海家
化。此番出场，双方酝酿了很久。
复旦大学韩国经营问题研究

专家金立印教授认为，中国品牌
近年来获得了高于国际品牌的增
长，但在影响消费潮流的制高点
行业如化妆品和服装等领域，消
费文化中的崇洋心理依然是国产
品牌的最大市场障碍之一。近年
来越刮越强劲的韩风，看似仅与
韩国的文化娱乐产品兴起有关，

但实质上还有整个国家的营销竞
争体系在支撑。直接收购这个生态
系统的某些技术和关键品牌，成为
中国企业打开高端市场及国际化
布局的捷径或者说有效途径。

这种需求也成为王茁创立磐
缔资本的动因。与传统的投资模
式不同，磐缔将建立一个中央化
的知识中心和营销支持系统，通
过共享经济和平台效应为其所投
资企业提供品牌价值提升和跨境
资源整合服务。据悉，包括复星、
鼎晖投资、中信资本在内的投资
机构纷纷加入了这一模式的探索
行列，与磐缔在联合投资和跨境
整合方面建立了战略合作关系。

王茁联手复星再战护肤市场


